

1260.1133

Sevilla, 19 de Julio de 1.977

Querido Enrique:

Paso a comunicarte acuerdos, tareas y consideraciones de este CP. El c. Mario ya tiene un adelanto de todo ello.

Examinado el Proyecto de Tesis y una vez discutido por todas las organizaciones, lo encontramos correcto en su contenido y forma aunque quisieramos hacer algunas observaciones:

A nuestro entender, a modo de introducción se debería hacer una exposición más amplia del nacimiento y desarrollo del P. pues son bastantes las personas que nos hacen esta pregunta.

En segundo lugar creemos muy necesaria la crítica a la actuación maoyista, y a su concepción de la actual situación mundial. El maoyismo no ha pasado al recuerdo, sino que pervive y al igual que el "eurooportunismo" se desarrolla estimulado por la burguesía internacional en aras del antisovietismo.

Por último y tras celebrarse las elecciones creemos muy oportuno se haga un análisis más extenso de las organizaciones de izquierdas que apenas si se recogen en el Proyecto de Tesis.

En otro orden de cosas, aunque ya en diversas ocasiones lo hallamos manifestado, queremos comentar por los éxitos que ello puede reportar al P. las reuniones coloquios que en gran número mantenemos con simpatizantes.

Como sabéis estas reuniones coloquios se hace con todos aquellos que quieren conocer de la política de nuestro P., no son charlas ni asambleas, en ellas son nuestros simpatizantes los que nos preguntan y nosotros respondemos. La experiencia nos ha demostrado que es más positivo contestar las preguntas de nuestros amigos que darle una charla larga y pesada que no satisface sus interrogantes.

A estas reuniones-coloquios acuden incluso militantes de otras organizaciones que desean conocernos, hasta la presente todos se muestran muy interesados en nosotros, algunos atraviesan por un período de reflexión que puede fecundar a nuestro favor, otros, de empresas importantes han pasado ya a engrosar nuestras filas, los últimos acontecimientos, elecciones y crítica de "Tiempos Nuevos", han facilitado nuestras posibilidades y las charlas se multiplican más de lo que podemos controlar. Ahora es cuando comienzan nuestros problemas, en primer lugar, la falta de sitios en donde reunirnos, en segundo lugar la falta de tiempo dimanante de la falta de cuadros suficientes con que enfrentarnos a la enorme tarea que tenemos de inmediato, estas son causas para que no hayan "cuajados" algunas organizaciones más, no obstante aunque lento esperamos que den sus frutos. Intentamos dar solución a este problema centrando todo este Cte. (antes lo llevaba solo y exclusivamente el Cte. de Organización) en dicho cometido, aprovechando la temporada estival.

Nos hemos planteado seriamente para después del verano, la necesidad de editar nuestro órgano de expresión y en este sentido estamos dando los pasos necesarios. Este llevará como título "LA VERDAD", recordando los tiempos en que el Cte. Pral. de Sevilla del PCE, fiel a los principios marxistas-leninistas lo editaba.

Necesitamos conocer con más o menos aproximación la fecha en que pudiera celebrarse el X Congreso, con el objeto de preparar su propaganda. A este respecto, quisieramos saber si vais a confeccionar alguna cosa para propagarlo a nivel general o de lo contrario como te exponemos lo hacemos por nuestra cuenta e iniciativa.

Te recordamos las 3 fotos que tenemos pedidas, a fin de que nos la envíeis lo más rápidamente posible.

Hace pocos días un c. nuestro ha visitado la Sede del CC. del PC portugués donde lo recibieron muy amablemente. A petición de ellos, les hemos remitido el libro "Eurocomunismo y Estado" de Carrillo, tenemos su dirección para enviarles nuestros documentos, queremos saber vuestra opinión, si esto es correcto o no.

Finalmente tenemos dos c. enfermos que merecen una especial atención por nuestra parte, de un lado el c. Asciclo que como sabéis sufrió los ataques de una congestión, creemos que si tu le escribieran personalmente supondría mucho para él, sería para él el reconocimiento a sus no pocos sacrificios.

El y otro c. diabético que trabaja en una fábrica están necesitados de cuidados médicos que aquí no lo pueden conseguir. Todos conocemos los progresos experimentados por la URSS en el campo de la medicina y en especial en el diabético. Si existiese una posibilidad para que ambos visitasen la URSS para estos fines, orgamos que hagais lo que este en vuestra s manos.

Y nada más, abrazos a la familia y esperamos que ésta sea la última que te escribamos, que tu retorno sea una realidad pronta.

MANOLO